3 lecture
 والي هي عباره عن الاشياء الي نسويها action verbs اول شي عندنا الي هو الـ
It’s tell what are the subject doing
e.g. : she goes to school every day  الي تحته خط هو الـ action verb
وطبعا انتبهتو انه الفعل فيه s لان قلنا بالمحاظره الي قبل انه she , he . it  الافعال تضاف لها s
مثال ثاني /
Dad and I drink coffee in the morning
انتبهو للفعل انه بدون اضافات لانه ضميرين
نروح لصفحه 16
الي هي imperative sentence
It’s verb used to order , warring , commend , instruction and request
والمقصود فيها الجمل الي تستخدم للترتيب والتحذيرات والاوامر والتعليمات والطلبات
مثال /
may you open the door
الي تحتها خط هي من الـ adv الي نستخدمها لما نبي نطلب شي من احد بس بأدب واحترام
مثال ثاني /
Don’t smoke انا هنا قاعده اتامر بعدم التدخين

نروح لصفحه 17
Count and Noncount nouns
الي هي الاشياء المعدوده والغير معدوده
طبعا بالنسبه للـ noun  عندنا اشياء مانقدر نضيف لها s لانها Noncount
مثل :
meat – fish – rise – sugar – milk – cheese – bread – lettuce – chicken
ويعني ماراح تقعدون تعدون حبه حبه رز او الخبز شلون راح تعدونه او لحم وكذا
وطبعا هي بالفهم راح تكون
اما بالنسبه للاشياء المعدوده راح نضيف لها s
مثل
Eggs – onions – apples  يعني اشياء نقدر نعدها
الشي الثاني بهالقاعده
الي هي some
اقدر استخدمها مع المعدود والغير المعدود
مثال
اقدر اقول اني اشتريت 4 تفاحات
I buy 4 apples  او I buy some apples  << هذا مع المعدود
نجي لغير المعدود
ما اقدر اقو ل اني اشتريت اربع خبزات الصح اني اقول اشتريت بعض الخبز
I buy 4 bread  << هذي خطا
الصح : I buy some bread

بعده عندنا الي هو sequential order  بصفحه 18
وهو يستخدم للترتيب بخطوات
واهم الكلمات الي راح نستخدما وتجي ببدايه الجمله
First – next – then – after that- finally
بالنسبه لجيمع الكلمات راح تكون بعدها)  , (ماعدا then  << ركزو عليها

اخر شي الي هو end punctuation
It’s called period (.) الي هي النقطه وتستخدم في نهايه أي جمله
It’s called question mark ( ? ) وتجي بنهايه أي سؤال
It’s called exclamation point (!)  وتجي بنهايه جمل التعجب
وخلصنا .. أي سؤال

